

Une dynamisation de notre commune

La municipalité travaille sur l'ensemble du territoire afin de le rendre plus attractif et dynamique.

Une transformation du pôle Gare de Saint-Pierre-des-Corps a été entreprise. La gare représente une entrée majeure sur le territoire et l'un des principaux pôles de la Métropole de Tours. Ce projet aura plusieurs échéances et de ce fait, s'exécutera sur plusieurs années. Dans un premier temps la priorité sera de faciliter l'accès à la gare et à son environnement proche. Comme sur l'ensemble du territoire, nous mettons un point d'honneur à végétaliser cette zone afin de lutter contre les îlots de chaleur.

La modification du pôle Gare viendra appuyer la réhabilitation du Magasin Général par Vinci Immobilier pour le Groupe Doliam. La transformation de ce secteur constitue pour notre commune l'opportunité d'un rayonnement au niveau national, voire international, ainsi qu'une diversification de l'offre d'emploi allant du tourisme à la recherche et l'innovation dans les technologies de pointe.

Mai 2022